



Hilfe für Mabel von der Stiftung Regentropfen

Beitrag

Die Stiftung Regentropfen ruft dazu auf, für die Operation der herzkranken elfjährigen Mabel zu spenden:

*Die wichtigste Stunde ist immer die Gegenwart,
der bedeutendste Mensch immer der, der dir gerade gegenübersteht,
und das notwendigste Werk ist immer die Liebe.*

Liebe Regentropfenfreunde,

das ist ein Spruch von Meister Eckhart, einem spätmittelalterlichen Philosophen und Theologen (1260-1328).

Heute am Pfingstsonntag bringe wir Ihnen ein herzkrankes Mädchen, das uns „gegenübersteht“ und unser Werk der Liebe braucht.

Mabel ist vor ein paar Tagen elf Jahre alt geworden, aber durch ihre schwere Herzkrankheit ist sie weit unter ihrer altersgemäßen Entwicklung. Ein Loch im Herzen macht es ihr schwer, in normalem Umfang am alltäglichen Leben teilzunehmen. Dennoch geht sie jeden Tag den Weg zur Schule, was eine große Anstrengung für Sie bedeutet; dennoch liegt sie mit ihren Schulnoten etwas über dem Durchschnitt. Sie hat – so jung sie auch noch ist – verstanden, dass Schulbildung wichtig ist für eine Zukunft; deshalb haben wir sie vor einem Jahr in die Förderung durch die Stiftung Regentropfen aufgenommen.

Nun sieht ihre Zukunft aber nicht sehr aussichtsreich aus, wenn ihr nicht bald geholfen wird.

Wir haben Mabel im April in einer Herzklinik im Süden des Landes untersuchen lassen; voller Hoffnung kam sie mit ihrer Mutter zum Bus in Bolgatanga und nahm die lange Reise auf sich. Die Untersuchungen ergaben, dass eine Operation zu einem hohen Prozentsatz Heilung für Mabel verspricht. Aber diese Operation ist sehr teuer (ca. 6.000 €) und für die allein erziehende Mutter nicht zu bezahlen. Ihre Patin tut schon, was sie kann, aber für einen allein ist das einfach zu viel.

Wir wollen Mabel aber operieren lassen und bitten – was wir nicht oft tun – um eine Spende für Mabels OP, denn hier, wie immer bei uns Regentropflern, zählt und hilft jedes noch so kleine „Tröpfchen“.

Gestern, 19.05.2018, beim Pfingstfest des Quartett Verein Eischeid, wurden über 500 € bei der Kollekte gesammelt. Und Pater Moses bekam von der Steyler Mission und einem Mitbruder eine weitere Spende von 750 €. Die ersten Schritte sind also getan. Wir brauchen aber mehr Regentropfen, damit Mabel geholfen wird. Jeder Regentropfen zählt. Die Bankverbindung ist dieselbe wie für alle Spenden an uns.

Empfänger: Stiftung Regentropfen

Bank: Steyler Bank

IBAN: DE16 3862 1500 0500 1213 12

Zweck: Herz-OP von Mabel

Wir sagen allen sehr herzlich danke – auch im Namen von Mabel und ihrer Mutter – die uns hier helfen können und bitten gleichzeitig Sie alle auch um Ihr Gebet und Ihre guten Gedanken für Mabel. Mit Gottes Hilfe und mit unser aller Unterstützung wird Mabel gesund. Darauf vertrauen wir.

Kontakt

Stiftung Regentropfen – Bildung zum Leben

Öffentlichkeitsarbeit, Michaela Bauer, Tel. 089 78 06 07 85

oeffentlichkeitsarbeit@stiftung-regentropfen.com





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Stiftung Regentropfen